



Pièces	5 Pièces
Superficie	132 m²
Référence	683
Prix	850 000 €

Les Adrets-de-l'Estérel

Maison à vendre (83600)

Cette ancienne bergerie de caractère, d'une superficie de 132 m², a été rénovée avec soin et bénéficie d'une vue dégagée sur le Massif de l'Estérel. Établie sur un terrain plat d'environ 1600 m², généreusement paysager, elle offre un cadre de vie exceptionnel. Au rez-de-chaussée, vous trouverez un séjour ouvert sur un balcon, une cuisine indépendante et un bureau. À l'étage, la maison dispose de deux chambres, d'une salle d'eau et d'une salle de bains. En rez-de-piscine, une chambre avec salle d'eau peut être aménagée en studio indépendant. À l'extérieur, cette propriété comprend une piscine, ...

This 132 m² former sheepfold, full of character, has been lovingly renovated and boasts uninterrupted views of the Esterel Massif. Set in generously landscaped, flat grounds of around 1,600 m², it offers an exceptional living environment. The ground floor comprises a living room opening onto a balcony, a separate kitchen and a study. Upstairs, the house has two bedrooms, a shower room and a bathroom. On the ground floor, there is a bedroom with a shower room that could be converted into an independent studio. Outside, the property includes a swimming pool, cellar, parking space and carport. This ...

LES ADRETS IMMOBILIER

42 - PLACE DE LA MAIRIE - 83600 LES ADRETS-DE-L'ESTÉREL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

